

Am 17. September 2021 fand an der Isaac Newton Schule die U18 Wahl statt. Rund 400 Schüler*innen gingen an dem Tag zur Urne und gaben mit fast 300.000 Jugendlichen aus ganz Deutschland ihre Stimme ab.

Schüler*innen präsentieren die Parteien

Um den Schüler*innen der Isaac Newton Schule die politischen Inhalte der großen Deutschen Parteien zu vermitteln, bereiteten die zehnten Klassen Infostände zu den Parteien vor, welche eine realistische Chance hatten, in den Deutschen Bundestag einzuziehen. Bereits in den Wochen zuvor fand im Politikunterricht des Abschlussjahrgangs eine intensive Auseinandersetzung mit den Wahlprogrammen und Spitzenkandidat*innen der Parteien statt. So konnten in einem Projekttag vor der U-18 Wahl ausgewählte Schüler*innen die Standpunkte der Parteien in den Infoständen vorbereiten. Die Ergebnisse können sich sehen lassen. An insgesamt sechs Stationen wurden die inhaltlichen Schwerpunkte der Parteien vorgestellt. Um sich vor ihrer Wahlentscheidung eine Meinung zu bilden, konnten sich die Schüler*innen nun über die Inhalte und Forderungen der sechs großen Parteien informieren.







